
 

 
1 

 BRASILIKUM 

 

Lƴ ŘƛŜǎŜǊ !ǳǎƎŀōŜΥ 

 

/h±L5 мф ǳƴŘ ŘƛŜ 5ƻǇǇŜƭπ
ƪŀƳǇŀƎƴŜ ŘŜǊ !±L/w9{ 

м 

9ƛƴ ƘƛǎǘƻǊƛǎŎƘŜǊ ¢ŀƎ ŦǸǊ ŘƛŜ 

!±L/w9{ 

п 

²ŜǊ Řŀǎ [ŜōŜƴ ŜƛƴŜǎ aŜƴπ

ǎŎƘŜƴ ǊŜǧŜǘΣ ǊŜǧŜǘ ŘƛŜ Ǝŀƴπ

ȊŜ ²ŜƭǘΗ 

р 

aƛǘƎƭƛŜŘŜǊǾŜǊǎŀƳƳƭǳƴƎ ŘŜǊ с 

¦ƴǘŜǊǎǘǸǘȊǳƴƎ ŘŜǊ {ƻȊƛŀƭŀǊπ
ōŜƛǘ ƛƴ ŘŜǊ CŀƳƛƭƛŜƴǇŀǎǘƻǊŀƭ 

т 

.ŜǊƛŎƘǘ [Ŝƴŀ CǊŀƴȊ мл 

CǊŀƎŜƴ ŀƴ ŜƘŜƳŀƭƛƎŜ !±Lπ
/w9{-YƛŘǎ 

мм 

tŜǊǎǀƴƭƛŎƘŜǎΣ  
¢ŜǊƳƛƴŜ 

мн 

LƴŦƻōƭŀǧ ŘŜǊ .ǊŀǎƛƭƛŜƴƛƴƛǝŀǝǾŜ 

!±L/w9{ ŜΦ±Φ 

DŜƳŜƛƴǎŎƘŀƊ ŦǸǊ Řŀǎ [ŜōŜƴΣ ŘŀƳƛǘ Ŝǎ ǿŀŎƘǎŜ ƛƴ {ƻƭƛŘŀǊƛǘŅǘ 

    

               bǊΦ рф bƻǾŜƳōŜǊ нлнл 

YŜƛƴ ŀƴŘŜǊŜǎ ¢ƘŜƳŀ ōŜǎŎƘŅƊƛƎǘ 

ǳƴǎŜǊ ŀƭƭŜǊ [ŜōŜƴ ŀƪǘǳŜƭƭ ǳƴŘ ƘŅƭǘ 

ŘƛŜ ƎŀƴȊŜ ²Ŝƭǘ ŘŜǊŀǊǘ ƛƴ !ǘŜƳ 

ǿƛŜ Řŀǎ /ƻǊƻƴŀ-±ƛǊǳǎΦ 5ŀōŜƛ Ǝƛƭǘ 

ǳƴǎŜǊŜ !ǳŦƳŜǊƪǎŀƳƪŜƛǘ ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ 

ŘŜƳ ƭƻƪŀƭŜƴ DŜǎŎƘŜƘŜƴ ƘƛŜǊ ōŜƛ 

ǳƴǎ ƛƴ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘΣ ƛƴ ǳƴǎŜǊŜƴ 

DŜƳŜƛƴŘŜƴΣ ǳƴǎŜǊŜǊ {ǘŀŘǘΣ ǳƴǎŜπ

ǊŜƳ .ǳƴŘŜǎƭŀƴŘΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ǿƛǊ 

ǾŜǊŦƻƭƎŜƴ ǾƻƭƭŜǊ {ƻǊƎŜ ŘƛŜ {ƛǘǳŀǝπ

ƻƴ ƛƴ ŀƴŘŜǊŜƴ [ŅƴŘŜǊƴΦ 5ƛŜ tŀƴπ

ŘŜƳƛŜ ǎǘŜƭƭǘ ŘƛŜ DŜǎǳƴŘƘŜƛǘǎǎȅǎπ

ǘŜƳŜ ǿŜƭǘǿŜƛǘ ŀǳŦ ŜƛƴŜ ƘŀǊǘŜ 

tǊƻōŜ ǳƴŘ ȊŜƛƎǘ ƪƴŀƭƭƘŀǊǘΣ ǿƛŜ Ŝǎ 

ƧŜǿŜƛƭǎ ǳƳ ŘƛŜ ƳŜŘƛȊƛƴƛǎŎƘŜ ±ŜǊπ

ǎƻǊƎǳƴƎ ǳƴŘ ŘƛŜ ƘǳƳŀƴƛǘŅǊŜ [ŀƎŜ 

ǾƻǊ hǊǘ ǎǘŜƘǘΦ bƛŎƘǘ ƴǳǊ ƘƛŜǊȊǳπ

ƭŀƴŘŜ ƛǎǘ Řŀǎ ƘƻƘŜ Dǳǘ DŜǎǳƴŘπ

ƘŜƛǘ ǎǘŀǊƪ Ǿƻƴ ŘŜƴ ǎƻȊƛƻǀƪƻƴƻƳƛπ

ǎŎƘŜƴ aǀƎƭƛŎƘƪŜƛǘŜƴ ŀōƘŅƴƎƛƎΦ 

!ǊƳǳǘ ǾŜǊǎŎƘŅǊƊ ǿŜƭǘǿŜƛǘ ŘƛŜ 

ƘǳƳŀƴƛǘŅǊŜ {ƛǘǳŀǝƻƴ ǳƴŘ ōŜǘǊƛƍ 

ŀǳŎƘ ǳƴƳƛǧŜƭōŀǊ .ǊŀǎƛƭƛŜƴΦ CǸǊ 

ƳŀƴŎƘ ŜƛƴŜƴ ǿƛŜ ŘŜƴ ōǊŀǎƛƭƛŀƴƛπ

ǎŎƘŜƴ tǊŅǎƛŘŜƴǘŜƴ ƛǎǘ /ƻǾƛŘ-мф 

ƴƛŎƘǘǎ ŀƴŘŜǊŜǎ ŀƭǎ ŜƛƴŜ ƪƭŜƛƴŜ 

/ƻǾƛŘ-мф-¢ŜǎǘǳƴƎŜƴ ƛƳ DŜǎǳƴŘƘŜƛǘǎǇƻǎǘŜƴ 

/ƻǾƛŘ-мф ǳƴŘ ŘƛŜ 5ƻǇǇŜƭƪŀƳǇŀƎƴŜ ŘŜǊ !±L/w9{ 
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Sюђѝю  2 BRASILIKUM 

DǊƛǇǇŜΤ ŀƴŘŜǊŜ ƪƻǎǘŜǘ Ŝǎ ƛƘǊŜ 

DŜǎǳƴŘƘŜƛǘΣ ǿŜƴƴ ƴƛŎƘǘ ǎƻƎŀǊ 

ƛƘǊ [ŜōŜƴΦ   

5ŀōŜƛ ǎƛƴŘ ǿƛǊ ƛƴ DŜŘŀƴƪŜƴ ŀƭǎ 

ŘŜǳǘǎŎƘŜ .ǊŀǎƛƭƛŜƴƛƴƛǝŀǝǾŜ !±Lπ

/w9{ ōŜƛ ǳƴǎŜǊŜƴ ōǊŀǎƛƭƛŀƴƛπ

ǎŎƘŜƴ CǊŜǳƴŘϝƛƴƴŜƴΦ DŜǊƴŜ 

ǿǸǊŘŜƴ ǿƛǊ ŀƴ ŘƛŜǎŜǊ {ǘŜƭƭŜ ōŜπ

ƭŀǎǘōŀǊŜ ½ŀƘƭŜƴ ŘŜǊ ǇŀƴŘŜƳƛπ

ǎŎƘŜƴ 9ƴǘǿƛŎƪƭǳƴƎ ƛƴ .ǊŀǎƛƭƛŜƴ 

ǇǊŅǎŜƴǝŜǊŜƴΣ ŀƴƎŜǎƛŎƘǘǎ ŜƛƴŜǊ 

ƘƻƘŜƴ 5ǳƴƪŜƭȊƛũŜǊ ǎƛƴŘ ŘƛŜǎŜ 

ŀōŜǊ ǿŜƴƛƎ ǾŜǊƭŅǎǎƭƛŎƘΦ 

 

/ƻǾƛŘ-мф ŦƻǊŘŜǊǘ ƴŜōŜƴ ǎŎƘǿŜπ

ǊŜƴ YǊŀƴƪƘŜƛǘǎǾŜǊƭŅǳŦŜƴ ŀǳŎƘ 

¢ƻǘŜΦ 9ƛƴŜǊ ŘƛŜǎŜǊ ǘǊŀƎƛǎŎƘŜƴ 

¢ƻŘŜǎŦŅƭƭŜ Ƙŀǘ ŦǸǊ ŘƛŜ !±L/w9{ 

Ƴƛǘ ŘŜƳ ±ŜǊƭǳǎǘ ŜƛƴŜǎ ƭŀƴƎƧŅƘǊƛπ

ƎŜƴ CǊŜǳƴŘŜǎ ŀǳŎƘ Ŝƛƴ ƎŀƴȊ 

ƪƻƴƪǊŜǘŜǎ DŜǎƛŎƘǘΦ !Ƴ нмΦ Wǳƭƛ 

ǾŜǊǎǘŀǊō Ƴƛǘ YŀȊƛǉǳŜ Řŀ !ƭŘŜƛŀ 

{ŀǇǳƪŀƛ ŘŜǊ !ƴŦǸƘǊŜǊ ŘŜǊ ƛƴŘƛπ

ƎŜƴŜƴ DŜƳŜƛƴǎŎƘŀƊ ƛƴ !ƴƎǊŀ 

Řƻǎ wŜƛǎΦ 5ƛŜ ƛƴŘƛƎŜƴŜ DŜƳŜƛƴπ

ǎŎƘŀƊ ǳƴŘ ŘƛŜ !±L/w9{ ǾŜǊōƛƴπ

ŘŜǘ ǎŜƛǘ WŀƘǊŜƴ ŜƛƴŜ CǊŜǳƴŘπ

ǎŎƘŀƊΣ ŘƛŜ ŀǳŦ ƪǳƭǘǳǊŜƭƭŜƳ !ǳǎπ

ǘŀǳǎŎƘ ǳƴŘ ŜƛƴŜǊ ¦ƴǘŜǊǎǘǸǘȊǳƴƎ 

ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ !±L/w9{ ōŜƛ ŘŜƳ ±ŜǊπ

ƪŀǳŦ ƪǳƴǎǘƘŀƴŘǿŜǊƪƭƛŎƘŜǊ tǊƻπ

ŘǳƪǘŜ ōŜǊǳƘǘΦ  

  

5ŀǎ [ŜōŜƴ ŘŜǊ ōǊŀǎƛƭƛŀƴƛǎŎƘŜƴ 

!±L/w9{ ƛǎǘ ǎǘŀǊƪ ǾƻƳ ŀƪǘǳŜƭƭŜƴ 

DŜǎŎƘŜƘŜƴ ōŜǘǊƻũŜƴΦ {ƛŜ Ƙŀǘ 

ǎƛŎƘ ŘŜǊ ǎŎƘǿƛŜǊƛƎŜƴ {ƛǘǳŀǝƻƴ 

ŀƴƎŜƴƻƳƳŜƴ ǳƴŘ ƭŜƛǎǘŜǘ Ƴƛǘ 

ŘŜǊ ǎƻƎŜƴŀƴƴǘŜƴ 5ƻǇǇŜƭƪŀƳπ

ǇŀƎƴŜ ŜƛƴŜƴ ǿƛŎƘǝƎŜƴ .ŜƛǘǊŀƎ 

ȊǳǊ .ŜƪŅƳǇŦǳƴƎ ŘŜǎ ±ƛǊǳǎΦ 

DƭŜƛŎƘ Ȋǳ .ŜƎƛƴƴ ŘŜǊ tŀƴŘŜƳƛŜ 

ǎǘŀǊǘŜǘŜ ǎƛŜ ŘƛŜ 5ƻǇǇŜƭƪŀƳǇŀƎπ

ƴŜ ƎŜƎŜƴ ŘŜƴ IǳƴƎŜǊ ǳƴŘ ŦǸǊ 

ŘŜƴ ½ǳƎŀƴƎ Ȋǳ /ƻǾƛŘ-мф-¢ŜǎǘǎΦ 

{ƻ ƪƻƴƴǘŜƴ ƛƴ ŘŜƴ ǾŜǊƎŀƴƎŜƴŜƴ 

aƻƴŀǘŜƴ ŀƴ нн ǾŜǊǎŎƘƛŜŘŜƴŜƴ 

hǊǘŜƴ ŘŜǊ 5ƛǀȊŜǎŜ ƛƴ bƻǾŀ  

LƎǳŀœǳ όмл ƪŀǘƘƻƭƛǎŎƘŜ tŦŀǊǊŜƛπ

ŜƴΣ р ŜǾŀƴƎŜƭƛǎŎƘŜ DŜƳŜƛƴŘŜƴΣ 

м hōŘŀŎƘƭƻǎŜƴƘŜƛƳ ŘŜǊ /ŀǊƛǘŀǎ 

ǳƴŘ с {ŜƪǘƻǊŜƴ ŘŜǊ !±L/w9{ 

ǎŜƭōǎǘύ ƛƴǎƎŜǎŀƳǘ млмр [ŜōŜƴǎπ

ƳƛǧŜƭƪǀǊōŜ ǎƻǿƛŜ IȅƎƛŜƴŜƳŀπ

ǘŜǊƛŀƭ ŦǸǊ CŀƳƛƭƛŜƴ ŀǳǎƎŜƎŜōŜƴ 

ǿŜǊŘŜƴΦ ²ŜƛǘŜǊƘƛƴ ǿǳǊŘŜƴ умм 

ōŜŘǸǊƊƛƎŜ aŜƴǎŎƘŜƴ ƳƛǧŜƭǎ 

ŘŜǎ ƎǊǸƴŘƭƛŎƘŜƴ ǎŜǊŜƻƭƻƎƛǎŎƘŜƴ 

¢Ŝǎǘǎ όŀƭǎƻ ƴƛŎƘǘ ŘŜǊ ōƭƻǖŜ !ōπ

ǎǘǊƛŎƘǘŜǎǘύ ŀǳŦ /ƻǾƛŘ-мф ƎŜǘŜǎπ

[ŜōŜƴǎƳƛǧŜƭŀǳǎƎŀōŜ ƛƳ {Ɲǝƻ Řŀ bŀǘǳǊŜȊŀ ±ƛǾŀ 

ǘŜǘΦ 5ŀōŜƛ ŜǊǿƛŜǎŜƴ ǎƛŎƘ пр tŜǊπ

ǎƻƴŜƴ ŀƭǎ ƛƴŬȊƛŜǊǘΦ 5ƛŜ ǿŜƛǘŜǊŜ 

ƳŜŘƛȊƛƴƛǎŎƘŜ ¦ƳǎƻǊƎǳƴƎ ŘƛŜǎŜǊ 

tŜǊǎƻƴŜƴ ŜǊŦƻƭƎǘŜ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ DŜπ

ǎǳƴŘƘŜƛǘǎǎǘŀǝƻƴ ŘŜǊ !±L/w9{ 

ƻŘŜǊ ƴŀŎƘ ŜƛƴŜǊ ±ŜǊƳƛǧƭǳƴƎ ƛƳ 

ǇŀǊǘƴŜǊǎŎƘŀƊƭƛŎƘ ǾŜǊōǳƴŘŜƴŜƴ 

YǊŀƴƪŜƴƘŀǳǎ ά{ŀƴǘŀ /ŀǎŀέ ƛƴ 

wƛƻ ŘŜ WŀƴŜƛǊƻΦ  
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Sюђѝю  3 BRASILIKUM 

5ƛŜ DŜǎŀƳǘƪƻǎǘŜƴ ŦǸǊ ŘƛŜǎŜ ŜǊǎǘŜ tƘŀǎŜ ŘŜǊ 5ƻǇǇŜƭƪŀƳǇŀƎπ

ƴŜ ōŜƭƛŜŦŜƴ ǎƛŎƘ ŀǳŦ ǳƳƎŜǊŜŎƘƴŜǘ Ŝǘǿŀ ноΦллл 9ǳǊƻΣ ǿƻƳƛǘ ŘƛŜ ŬƴŀƴȊƛŜƭƭŜƴ aƛǧŜƭ ŦǸǊ ŘƛŜǎŜǎ ƴƛŎƘǘ ǾƻǊƎŜπ

ǎŜƘŜƴŜ tǊƻƧŜƪǘ ŜǊǎǘƳŀƭ ŜǊǎŎƘǀǇƊ ǿŀǊŜƴ ǳƴŘ ƛƳ !ǳƎǳǎǘ ŜƛƴŜ ŜǊǎǘŜ tƘŀǎŜ ŀōƎŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪƻƴƴǘŜΦ  

 

IƛŜǊŦǸǊ ǎƛƴŘ ǸōŜǊŀǳǎ ǾƛŜƭŜ ǳƴŘ ƎǊƻǖƘŜǊȊƛƎŜ ŬƴŀƴȊƛŜƭƭŜ ¦ƴǘŜǊǎǘǸǘȊǳƴƎŜƴ όȊΦ ¢Φ ŀǳŎƘ ŀǳǎ .ǊŀǎƛƭƛŜƴ ǎŜƭōǎǘύ ōŜƛ 

ŘŜǊ !±L/w9{ ŜƛƴƎŜƎŀƴƎŜƴΦ YǳǊȊŜ ½Ŝƛǘ ǎǇŅǘŜǊ ƪŀƳ Řŀƴƴ ŘƛŜ ǎŜƘǊ ŜǊƳǳǝƎŜƴŘŜ ½ǳǎŀƎŜ ŘŜǊ 5ƛǀȊŜǎŜ tŀŘŜǊπ

ōƻǊƴΣ ŘƛŜ CƻǊǘǎŜǘȊǳƴƎ ŘŜǊ YŀƳǇŀƎƴŜ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ ¦ƴǘŜǊǎǘǸǘȊǳƴƎ Ǿƻƴ млΦллл 9ǳǊƻ Ȋǳ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴΦ 5ƛŜ 5ƛǀȊŜπ

ǎŜ wƻǧŜƴōǳǊƎ-{ǘǳǧƎŀǊǘ ǎŀƎǘŜ рΦллл 9ǳǊƻ ȊǳΦ {ƻƳƛǘ ƪƻƴƴǘŜ ǳƳƎŜƘŜƴŘ Ƴƛǘ ŜƛƴŜǊ ȊǿŜƛǘŜƴ tƘŀǎŜ ŘŜǊ !ƪǝƻƴ 

ōŜƎƻƴƴŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ  

 

¦ƴŘ /ŀǊƛƴŀ 5ǳǿŜΣ WŀƘǊŜǎǇǊŀƪǝƪŀƴǝƴ нлмоκмпΣ ōŜǊƛŎƘǘŜǘŜ ƛƴ ŘƛŜǎŜƳ WŀƘǊ ŜǊƴŜǳǘ ƛƴ ƛƘǊŜǊ ŜƘŜƳŀƭƛƎŜƴ 

{ŎƘǳƭŜ ƛƴ [ŜƴƴŜǎǘŀŘǘ Ǿƻƴ ŘŜǊ !ǊōŜƛǘ ŘŜǊ !±L/w9{Σ ǿƻǊŀǳŪƛƴ ŘƛŜǎŜ ŜƛƴŜ ōŜǎƻƴŘŜǊŜ DǊƻǖǎǇŜƴŘŜ ǸōŜǊπ

ƳƛǧŜƭǘŜΦ !ǳŎƘ ŘƛŜǎŜ ǿƛǊŘ ȊǳǊ ²ŜƛǘŜǊŬƴŀƴȊƛŜǊǳƴƎ ŘŜǊ 5ƻǇǇŜƭƪŀƳǇŀƎƴŜ ŜƛƴƎŜǎŜǘȊǘΦ CǸǊ ŀƭƭŜ ŀǳǖŜǊƎŜǿǀƘƴπ

ƭƛŎƘŜƴ /ƻǊƻƴŀ-IƛƭŦŜƴ ǎŀƎǘ ŘƛŜ !±L/w9{ 5ŀƴƪŜΗ   

bŀŎƘ ǿƛŜ ǾƻǊ ǎƛƴŘ {ǇŜƴŘŜƴ ƳŜƘǊ ŀƭǎ ǿƛƭƭƪƻƳƳŜƴΣ ǳƳ Ƴƛǘ ŘƛŜǎŜǊ ǎŎƘǿƛŜǊƛƎŜƴ {ƛǘǳŀǝƻƴ ǳƳȊǳƎŜƘŜƴΣ ǳƴŘ 

ƪǀƴƴŜƴ ƘƛŜǊƘŜǊ ƎŜǊƛŎƘǘŜǘ ǿŜǊŘŜƴΥ 
.ǊŀǎƛƭƛŜƴƛƴƛǝŀǝǾŜ !±L/w9{ ŜΦ±Φ ōŜƛ ŘŜǊ .ŀƴƪ ŦǸǊ YƛǊŎƘŜ ǳƴŘ /ŀǊƛǘŀǎ L.!bΥ 59фл птнс лолт ллмн ффлп лл 

9ǊƴǘŜȊŜƛǘ ƛƳ /ŀǎŀ Řŀ 9ǎǇŜǊŀƴœŀ 

[ŜōŜƴǎƳƛǧŜƭŀǳǎƎŀōŜ ƛƳ {Ɲǝƻ Řŀ bŀǘǳǊŜȊŀ ±ƛǾŀ 
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Sюђѝю  4 BRASILIKUM 

CƻƭƎŜƴŘŜ bŀŎƘǊƛŎƘǘ ŀǳǎ ŘŜǊ ōǊŀπ

ǎƛƭƛŀƴƛǎŎƘŜƴ !±L/w9{ ŜǊǊŜƛŎƘǘŜ 

ǳƴǎ aƛǧŜ hƪǘƻōŜǊΥ 

α9ƛƴŜ [ŜƛŘŜƴǎƎŜǎŎƘƛŎƘǘŜ Ǿƻƴ 

aŜƴǎŎƘŜƴƘŀƴŘŜƭ ƎƛƴƎ ƎŜǎǘŜǊƴ 

ƴŀŎƘ ǾƛŜǊ aƻƴŀǘŜƴ ŦǸǊ DƛƭΣ ŘŜƳ 

мр-ƧŅƘǊƛƎŜƴ ǾŜƴŜȊǳƭŀƴƛǎŎƘŜƴ 

CƭǸŎƘǘƭƛƴƎǎƳŅŘŎƘŜƴΣ ŀǳŦ ŘŜƳ 

CƭǳƎƘŀŦŜƴ Ǿƻƴ wƛƻ ǳƴŘ Řŀƴƴ Ǿƻƴ 

.ƻŀ ±ƛǎǘŀ ό.ǳƴŘŜǎǎǘŀŀǘ wƻǊŀƛπ

Ƴŀύ ŀƴ ŘŜǊ DǊŜƴȊŜ ƴŀŎƘ ±ŜƴŜπ

ȊǳŜƭŀ ƛƴ ŘŜƴ !ǊƳŜƴ ƛƘǊŜǊ 

aǳǧŜǊ Ȋǳ 9ƴŘŜΦ Dƛƭ ǿŀǊ Ǿƻƴ 

DƻƭŘƎǊŅōŜǊƴ ǿŜƎƎŜƭƻŎƪǘ ǳƴŘ 

ƴŀŎƘ wƛƻκ.ŜƭŦƻǊŘ wƻȄƻ ǾŜǊπ

ǎŎƘƭŜǇǇǘ ǿƻǊŘŜƴΦ 5ƻǊǘ ƪƻƴƴǘŜ 

ǎƛŜ ǎƛŎƘ ŘǳǊŎƘ ŜƛƴŜƴ ƎŜƘŜƛƳŜƴ 

¢ŜƭŜŦƻƴŀƴǊǳŦ ŀƴ ŘƛŜ tƻƭƛȊŜƛ ŀǳǎ 

ŜƛƴŜǊ ŘǊŜƛƳƻƴŀǝƎŜƴ ƎŜǿŀƭǘǾƻƭπ

ƭŜƴ DŜŦŀƴƎŜƴǎŎƘŀƊ ōŜŦǊŜƛŜƴ ǳƴŘ ƪŀƳ ǎŎƘƭƛŜǖƭƛŎƘ ƛƴ ǳƴǎŜǊ aŅŘπ

ŎƘŜƴƘŜƛƳΦ 9ǎ ŘŀǳŜǊǘŜ Řŀƴƴ ƴƻŎƘ ŜƛƴŜƴ aƻƴŀǘΣ ōƛǎ ǿƛǊ ǎƛŜ ǘǊƻǘȊ ŀƭπ

ƭŜǊ !ǳǎŜƛƴŀƴŘŜǊǎŜǘȊǳƴƎŜƴ Ƴƛǘ ŘŜƴ .ŜƘǀǊŘŜƴ ŀǳŦ ŘƛŜ wǸŎƪƅǳƎǊŜƛǎŜ 

ōǊƛƴƎŜƴ ƪƻƴƴǘŜƴΦ !ōŜǊΣ Ƴŀƴ Ǝƭŀǳōǘ Ŝǎ ƪŀǳƳΣ ŀƭƭŜǎ ōŜȊǸƎƭƛŎƘ ŘƛŜǎŜǎ 

CƭǳƎŜǎ ƎƛƴƎ ƴǳǊ ŀǳŦ ǳƴǎŜǊŜ YƻǎǘŜƴ όǾƻƴ мΦтрл wŜŀƛǎ Ґ ŎŀΦ олл 9ǳǊƻύΦ 

.Ŝƛ ŀƭƭŜǊ LǊƻƴƛŜ ŘŜǊ DŜǎŎƘƛŎƘǘŜ ǿǳǊŘŜ ŀƳ ƎƭŜƛŎƘŜƴ ¢ŀƎ ŘƻǊǘ ƛƴ .ƻŀ 

±ƛǎǘŀ Ŝƛƴ  aƛǘƎƭƛŜŘ ŘŜǎ {Ŝƴŀǘǎ ǳƴŘ ǇŜǊǎǀƴƭƛŎƘŜǊ CǊŜǳƴŘ ŘŜǊ CŀƳƛƭƛŜ 

ǳƴǎŜǊŜǎ tǊŅǎƛŘŜƴǘŜƴ .ƻƭǎƻƴŀǊƻ Ƴƛǘ ¢ŀǳǎŜƴŘŜƴ Ǿƻƴ wŜŀƛǎ ƛƴ ǎŜƛƴŜǊ 

¦ƴǘŜǊƘƻǎŜ ŦŜǎǘƎŜƴƻƳƳŜƴΣ ƴŀŎƘŘŜƳ ŜǊ ƛƴ ±ŜǊŘŀŎƘǘ ƎŜƪƻƳƳŜƴ 

ǿŀǊΣ aƛƭƭƛƻƴŜƴ ŀǳǎ ŜƛƴŜƳ DŜǎǳƴŘƘŜƛǘǎŦƻƴŘ ȊǳǊ .ŜƪŅƳǇŦǳƴƎ ŘŜǎ 

/ƻǊƻƴŀǾƛǊǳǎ ŜƴǘǿŜƴŘŜǘ Ȋǳ ƘŀōŜƴΦά 

{ŎƘŜŎƪǸōŜǊƎŀōŜ ƛƴ [ŜƴƴŜǎǘŀŘǘ 

Dƛƭ Ƴƛǘ ŜƛƴŜƳ ¢-{ƘƛǊǘ ŘŜǊ !±L/w9{ 

wŜǧǳƴƎ ƴŀŎƘ  

aŜƴǎŎƘŜƴƘŀƴŘŜƭ 

DǊǀǖŜǊŜ 9ƛƴȊŜƭǎǇŜƴŘŜ ŦǸǊ ŜƛƴŜƴ ƴŜǳŜƴ wŀǎŜƴƳŅƘŜǊ 

DǊƻǖȊǸƎƛƎŜ {ǇŜƴŘŜƴ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŘŜǊ 5ƻǇǇŜƭƪŀƳǇŀƎƴŜ 

 

 

²ŜǊ Řŀǎ [ŜōŜƴ ŜƛƴŜǎ 

aŜƴǎŎƘŜƴ ǊŜǧŜǘΣ  

ǊŜǧŜǘ ŘƛŜ ƎŀƴȊŜ ²ŜƭǘΦ�^�� 

ό¢ŀƭƳǳŘύ 


